

EL MILITANTE

ADENTRO

PST divulga verdad sobre guerra de Hamás contra los judíos

— PÁGINA 10

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 87/NO. 39 23 DE OCTUBRE DE 2023

Lucha del UAW es para toda la clase trabajadora

POR DAN FEIN

CHICAGO — Las animadas consignas de “¡UAW! ¡UAW! ¡UAW!” y “¿No acuerdo? ¡No ruedas!” llenaron el gran salón del Local 551 de los trabajadores de la Ford, miembros del sindicato automotriz UAW. Cientos de personas participaron en una manifestación donde habló el presidente del UAW, Shawn Fain, y otros sindicalistas, como parte de la huelga del UAW contra las “Tres Grandes” compañías automotrices.

Más de 4,600 miembros del Local 551 se sumaron a la huelga el 29 de septiembre en la planta de ensamblaje de la Ford en el South Side de Chicago, al igual que los trabajadores de la planta de ensamblaje de General Motors en Lansing, Delta Township, en Michigan.

Esto elevó el total de trabajadores en huelga contra Ford, General Motors y Stellantis, a 25 mil en 43 fábricas, almacenes y centros de distribución en 21 estados. La huelga comenzó el 15 de septiembre.

En la manifestación participaron delegaciones de media decena de otros sindicatos de la región.

“Esta lucha es para todos nosotros”, dijo al *Militante* Osvaldo Mendoza, quien trabaja para Metra, la línea de tren de pasajeros regional. Es miembro del Local 134 del sindicato de electricistas IBEW. “Hicimos una colecta en el trabajo y llevamos 100 tacos a la línea de piquetes”.

“En 2008 hicimos concesiones. Nos quitaron nuestros derechos”, dijo el

Sigue en la página 10

¡Condene pogromo antijudío! ¡Defender derecho de Israel a existir!



Militante/Mary Martin

“El Holocausto muestra por qué Israel tiene que ser refugio para los judíos”, dijo a la prensa Rachele Fruit, candidata del PST para el Senado por Florida, en protesta de 3 mil personas en el Monumento al Holocausto en Miami, octubre 10. “Lucha para poner fin al odio antijudío necesitará una lucha de la clase trabajadora para tomar el poder y hacer revolución socialista”.

MIAMI BEACH — En el Memorial del Holocausto aquí tomó lugar una manifestación el 10 de octubre de unas 3 mil personas en solidaridad con los judíos de Israel tras el pogromo al estilo nazi ocurrido dos días antes.

“Distribuimos volantes para el próximo programa del Militant Labor Forum con el tema, ‘¡Defender el derecho de Israel a existir como refugio para judíos!’, mientras hablábamos con los participantes”, dijo al *Militante* Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores al Senado de Estados Unidos. “Yo llevaba el cartel en la foto (arriba), y Laura Anderson, candidata del PST al Congreso, llevaba otro que decía: ‘No al odio contra los judíos. Nunca se puede justificar el asesinato de civiles’”.

Fruit dijo que se sorprendió y alegró

Sigue en la página 11

La mayor matanza de judíos desde el Holocausto nazi

POR SETH GALINSKY

El sangriento pogrom en Israel realizado por Hamás y sus aliados el 7 de octubre es una severa advertencia al pueblo trabajador de que las masacres y la demagogia antijudías son una realidad permanente del orden mundial imperialista.

Estos actos atroces y los dirigentes burgueses que los realizaron —desde Hamás hasta Hezbolá, Yihad Islámica y su puesto de mando en Teherán— están unidos en torno a un objetivo: la aniquilación de los judíos.

Sigue en la página 11

Luchar por el poder obrero y el socialismo para acabar con el antisemitismo

En una manifestación celebrada el 10 de octubre en Miami en solidaridad con los judíos de Israel tras el pogromo al estilo nazi realizado por Hamás y sus aliados, Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para el Senado de Estados Unidos por Florida en 2024, presentó la siguiente declaración a la prensa y a los participantes.

DECLARACIÓN DEL PARTIDO SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES

El Partido Socialista de los Trabajadores forma parte de la continuidad en la lucha contra el odio a los judíos que se remonta a Lenin y la Revolución Bolchevique en Rusia. Los socialistas nunca deben apoyar ningún crimen contra la humanidad en nombre de la revolución.

En 2010, Fidel Castro le pidió al periodista Jeffrey Goldberg que lo entrevistara para poder responder al presidente iraní Mahmud Ahmadineyad, quien negaba el Holocausto. Respondiendo a una pregunta de Goldberg, Fidel dijo que apoyaba el derecho de Israel a existir “sin lugar a dudas”.

“Nadie ha sido más calumniado que los judíos”, dijo Fidel.

Los trabajadores no pueden confiar en el imperialismo democrático para proteger a los judíos. Washington y Lon-

Sigue en la página 11

Juez declara culpable a Trump, atenta contra derechos políticos negando juicio

POR TERRY EVANS

La defensa de las protecciones constitucionales sigue al centro de la lucha de clases, mientras los demócratas y sus aliados en la prensa liberal continúan su incesante campaña para destruir a Donald Trump y su familia. Están empeñados en impedir que se postule para presidente en 2024, valiéndose de cualquier medio posible, y al hacerlo atentan contra la libertad de expresión.

Un ejemplo descarado de esto fue el fallo emitido el 26 de septiembre por el juez del Tribunal Supremo del Estado de Nueva York, Arthur Engoron, que declara culpable al expresidente y sus dos hijos de fraude, negándoles el derecho a un juicio y echando a un lado su derecho a presentar pruebas en su defensa.

Engoron aceptó la petición por una sentencia sumaria hecha por la fiscal general del estado de Nueva York, Le-

titia James, en su demanda civil contra Trump que conlleva una multa de 250 millones de dólares. El juez dictaminó que el expresidente, sus hijos Eric y Donald Jr. y dos de sus empleados eran culpables de siete cargos de falsas valoraciones de sus propiedades para obtener préstamos con condiciones más favorables.

Engoron canceló las licencias que Trump necesita para manejar propiedades inmobiliarias en Nueva York e inició pasos para que las autoridades estatales embargaran sus propiedades y negocios allí, incluida la Torre Trump. Las acciones del juez son una burla a la garantía constitucional del derecho a un juicio.

El juez dictó la sentencia a pesar de que ninguna de las instituciones financieras o personas con quien Trump hizo negocios dijeran que hubo algo engañoso en las transacciones. Ninguno dijo

Sigue en la página 10

ESPECIALES PARA SUSCRIPTORES DEL MILITANTE

Libros que necesitamos los trabajadores
Sobre la construcción de un partido digno del nombre revolucionario

20% DESCUENTO EN OTROS LIBROS DE PATHFINDER

\$5	\$10	\$8	\$12	\$7
Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador	Malcolm X la liberación de los negros y el camino al poder obrero	EL VIRAJE A LA INDUSTRIA	Las mujeres en Cuba Haciendo una revolución dentro de la revolución	EL TRABAJO, LA NATURALEZA y la EVOLUCIÓN de la HUMANIDAD
JACK BARNES	JACK BARNES	JACK BARNES	JACK BARNES	JACK BARNES

\$40 POR LOS CINCO LIBROS CON UNA SUSCRIPCIÓN AL MILITANTE

- Rebelión Teamster / \$10
- El historial antiobrero de los Clinton / \$5
- La revolución granadina / \$10
- La cuestión judía / \$12
- Los tribunos del pueblo y los sindicatos / \$7
- Cuba y la revolución norteamericana que viene / \$5
- ¿Son ricos porque son

REBELIÓN TEAMSTER	El historial antiobrero de los Clinton	Los tribunos del pueblo y los sindicatos	Cuba y la revolución norteamericana que viene
LA REVOLUCIÓN GRANADINA 1979-83	LA CUESTIÓN JUDÍA	¿Son ricos porque son inteligentes?	

Hamás masacra judíos en Israel

Viene de la portada

Su operación estilo nazi fue de lejos la mayor redada y matanza de judíos en un solo día desde el Holocausto nazi durante la Segunda Guerra Mundial. Es un claro recordatorio de la amenaza real del odio antijudío en el mundo capitalista de hoy: desde el Medio Oriente hasta Europa, Estados Unidos y otras partes de América y el mundo.

En un solo día la semana pasada, los escuadrones de la muerte dirigidos por Hamas asesinaron a más de 1,200 hombres, mujeres y niños israelíes e hirieron a más de 3 mil dentro de Israel, cerca de la frontera con Gaza.

La gran mayoría eran civiles judíos, junto con ciudadanos israelíes árabes y más de una decena de obreros agrícolas inmigrantes de Tailandia. Hoy el 20% de la población de Israel es árabe. Decenas de soldados murieron combatiendo para defender a la población del asalto.

Hamás también secuestró a más de 150 rehenes, incluidos niños, a quienes amenazan con matar si el gobierno israelí no accede a sus demandas. La sanguinaria operación atenta contra la existencia de Israel como refugio para los judíos a nivel mundial frente a la creciente demagogia y violencia antijudía.

Los pogromos comenzaron en las horas tempranas del 7 de octubre, cuando se observaba el sabbat judío y la celebración de Simjat Torá. Hamás dice que ellos y sus aliados dispararon más de 5 mil cohetes contra ciudades y kibutzim (colectivos agrícolas) en Israel. Simultáneamente usaron excavadoras para romper barreras y entrar a Israel. En su ataque contra 22 localidades, los escuadrones de la muerte utilizaron camionetas, motos, parapentes, drones y botes inflables, todo esto montado con la ayuda de Teherán.

Las unidades de Hamás también atacaron un puñado de bases militares para impedir que los soldados israelíes frenaran sus intentos de matar al mayor número posible de judíos.

Un objetivo importante del ataque fue un festival musical nocturno en el desierto cerca del Kibutz Re'im, donde se habían congregado unas 3,500 personas. Los efectivos de Hamás dispararon cohetes, granadas y miles de balas contra los asistentes al festival, que no llevaban armas.

Durante las siguientes seis horas mataron a por lo menos 260 personas, muchas a quemarropa. Ametrallaron a vehículos y dispararon por la espalda a personas que huían. Decenas de personas fueron masacradas en refugios anti-aéreos. Los gatilleros de Hamás saquearon los bolsillos y los bolsos de muchas de sus víctimas.

Los videos muestran a los aterrados asistentes del festival cuando eran forzados a subir a motocicletas, jeeps y camionetas para ser llevados a Gaza como rehenes. Hamás documentó sus atrocidades y las publicó ostentadamente en la internet para que el mundo las viera.

Una de las personas secuestradas por Hamás fue Shani Louk, una alemana de 23 años de edad. Hamás difundió un video mostrando como la paseaban semidesnuda por las calles de Gaza en una camioneta, mientras miembros de Hamás vitoreaban, coreaban y le escupían.

Cuando las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) finalmente llegaron al lugar de la matanza, se les sumaron grupos de árabes beduinos ciudadanos de Israel, que habían llegado en auto para rescatar a los sobrevivientes. Una de las personas que ayudaron era Maya Alper.

“Esto es más que una guerra”, dijo Alper. “Es un infierno”.

Decenas fueron asesinados en el Kibutz Kfar Aza, entre ellos 40 niños y bebés; algunos fueron decapitados.

Cuando llegaron los efectivos de las FDI e hicieron una conferencia de prensa, uno de los soldados gritó: “¡Díganle al mundo lo que vieron aquí!”

Lo que ven allí es exactamente lo que están viendo.

Con todos sus horrores.

Sumándose a la invasión de Ucrania por parte de Moscú, esta masacre de más de mil judíos y otras personas marca un punto de inflexión en la política mundial.

Los gobernantes capitalistas en todas partes —desde Arabia Saudita e Iraq hasta Beijing y Washington— están buscando nuevas oportunidades y nuevas alianzas y pactos imperialistas para defender mejor sus intereses nacionales de clase. Los peligros y la realidad de nuevos conflictos y guerras está creciendo.

Matanza dirigida contra judíos

El *Wall Street Journal* citó el 8 de octubre a altos funcionarios no identificados de Hamás y Hezbolá, quienes dijeron que oficiales de la Guardia Revolucionaria Islámica del régimen iraní se habían reunido regularmente con los dos grupos desde agosto para preparar el pogromo. Dijeron que funcionarios iraníes de seguridad dieron luz verde para el ataque en una reunión en Beirut el 2 de octubre.

El líder supremo de Irán, Ali Jameini, cuyo régimen llama abiertamente a la destrucción de Israel, alegó que Teherán no estuvo implicado y que esto fue obra exclusivamente de Hamás y la Yihad Islámica. Pero elogió las atrocidades y dijo: “Besamos la frente y los brazos de hábiles e inteligentes diseñadores”. También dijo: “Si Dios quiere, el cáncer del régimen sionista usurpador será erradicado a manos del pueblo palestino y las fuerzas de resistencia”. Para estos grupos “sionista” es sinónimo de judío.

“¡Desde el río hasta el mar, Palestina será libre!” es el lema y estandarte de Hamás, del gobierno iraní y de sus partidarios en el exterior, incluso en Estados Unidos. Pero su verdadero objetivo es: “¡Desde el río hasta el mar, Palestina estará libre de judíos!”

Miami

Viene de la portada

a la vez al encontrar entre los participantes a un compañero de trabajo en un hotel de Miami y miembro del Local 355 del sindicato UNITE/HERE. Se habían visto antes pero nunca habían hablado de política ni habían llegado a conocerse. “Es un trabajador de México que dijo que vino a la manifestación para apoyar al pueblo judío”, dijo Fruit. Compró un ejemplar de *La cuestión judía*, escrito en 1942 por el revolucionario belga Abram Leon.

Los candidatos del PST y otros miembros del partido y partidarios de la campaña están presentando esta perspectiva política a los trabajadores en ciudades grandes y pequeñas y en áreas rurales. Hay que construir un partido obrero que pueda liderar una lucha revolucionaria para llevar al poder a los trabajadores, derrocar la explotación y la opresión capitalistas y unirse a la lucha mundial por el socialismo. Eso es lo que pretende hacer el PST.



South First Responders

Carros tiroteados estancados cuando participantes judíos en concierto cerca de Gaza trataban de huir de ataque de Hamás el 7 de octubre. Matarlos y secuestrarlos era la meta de Hamás.

En años recientes falsos dirigentes han saboteado activamente toda oportunidad de entablar negociaciones para reconocer a Israel y crear un estado palestino independiente. No tienen el menor interés en la llamada solución de dos estados, una mantra que no solo no ofrece una solución viable a la explotación y opresión del pueblo trabajador de la región, sino que ya no es ni remotamente factible.

La decisión de Hamás, Teherán, Hezbolá y otras fuerzas de atacar *ahora* fue un frío cálculo. Se venían ampliando las relaciones entre Israel y un número creciente de gobiernos árabes, incluidos los de Emiratos Árabes Unidos, Bahréin y Marruecos. Se estaban realizando conversaciones sobre la normalización de las relaciones entre Arabia Saudita y el gobierno israelí. Los dirigentes contrarrevolucionarios en Teherán consideran esto una grave amenaza a sus objetivos expansionistas y sus operaciones militares en la región.

Teherán también pensó que las fuertes divisiones políticas burguesas en Israel entre el primer ministro Benjamín Netanyahu y sus críticos habían desviado la atención de la frontera y debilitado la preparación militar del gobierno israelí.

Y dudaron la disposición de la administración de Joseph Biden en Washington de responder decisivamente a un ataque.

Izquierda de clase media aplaude

Prácticamente toda la izquierda de clase media en Estados Unidos se apresuró a aplaudir el terror sangriento de Hamás contra los judíos de Israel.

A una manifestación realizada el 8

Poder obrero

Viene de la portada

dres cerraron las puertas a la inmigración judía antes, durante y después de la Segunda Guerra Mundial. Ese hecho, y la traición de los estalinistas en Moscú y en otros lugares, a las oportunidades revolucionarias, condujeron a la “Solución Final” de Hitler.

Por eso Israel tenía que ser y tiene que ser un refugio para los judíos.

Los que se autodenominan “socialistas” y defienden a Hamás y otros terroristas proxy de Irán, se encontrarán fácilmente aliados con futuras fuerzas fascistas.

Solo las clases trabajadoras de Israel, Palestina, Irán y toda la región pueden encontrar una solución que responda a sus intereses comunes. Lo mismo puede decirse de los trabajadores de Estados Unidos.

de octubre en Times Square en Nueva York, iniciada por el Partido por el Socialismo y la Liberación y el People's Forum, se le sumaron el Partido Mundo Obrero, el Partido Comunista y los Socialistas Democráticos de América (DSA). “No queremos dos estados. ¡Lo queremos todo!” gritaron los manifestantes. Algunos corearon abiertamente consignas contra los judíos. Por lo menos una persona levantó un teléfono celular que mostraba una esvástica.

Hamás aplastó a sus rivales en una sangrienta guerra civil por el control de Gaza en 2007. Desde entonces, el grupo ha lanzado repetidas oleadas de cohetes y otros ataques terroristas contra judíos israelíes. Esto inevitablemente ha provocado fuertes respuestas de las fuerzas israelíes, empeorando aún más las terribles condiciones de los dos millones de habitantes de Gaza.

Hamás ha hecho muy poco para atender a la población. Construyen profundas redes de túneles para sus comandos pero hay pocos refugios anti-aéreos u otra protección para los civiles.

Hamás explota estas condiciones para solicitar fondos de la ONU y otras agencias, que usan en gran parte para sus fines militares y políticos, no para satisfacer las necesidades de la población de Gaza.

La realidad es que Hamás es un obstáculo político, tanto para las aspiraciones nacionales como para los intereses de clase del pueblo trabajador en Gaza. A esta organización y a su dirección burguesa islamista, no les importan en absoluto.

En respuesta a los sangrientos pogromos de esta semana, el gobierno israelí ha declarado la guerra contra Hamás. Ha iniciado bombardeos aéreos contra objetivos en Gaza y ha movilizado a 360 mil reservistas, anticipando una posible incursión en Gaza. El estado de Israel está decidido a eliminar para siempre la capacidad de Hamás de lanzar ataques mortíferos contra sus ciudadanos y otros residentes.

Fondo del Militante para reos

El Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Para contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.

Lucha del UAW es de todos

Viene de la portada

presidente del Local 551, Chris Peña, en la manifestación. “Pero ahora estamos en huelga para recuperar lo que sacrificamos”.

El sindicato está luchando por un substancial aumento salarial, una semana laboral de 32 horas con 40 horas de pago, el restablecimiento de los ajustes automáticos por el aumento en el costo de vida (COLA) para combatir los efectos de la inflación, el fin de los divisivos dobles niveles de salarios y beneficios y por mejoras en las pensiones y seguro médico de los jubilados.

También hablaron en la manifestación la presidenta del sindicato de maestros de Chicago, Stacy Davis Gates; Sara Nelson, presidenta del sindicato de auxiliares de vuelo; el alcalde de Chicago, Brandon Johnson; y Elmer Labog, presidente de Kilusang Mayo Uno, una confederación sindical de Filipinas.

“Ayer obligamos a GM a incluir en nuestras negociaciones a los trabajadores de las fábricas de baterías para vehículos eléctricos”, dijo Fain entre los aplausos de los sindicalistas.

“Nunca había visto tanta solidaridad en el trabajo, en los piquetes y a nivel nacional”, dijo Cornelius Vandergroes, quien lleva 24 años trabajando en la Ford. “Esta huelga ha tardado mucho en llegar”.

Chanda Lawson, trabajadora de Ford, dijo: “Como madre soltera, la inflación hace imposible que me alcance el dinero. Necesitamos salarios que se mantengan al ritmo de la inflación. Nunca había

oído hablar de ‘COLA’, pero esto es definitivamente lo que necesitamos”.

El huelguista Frederick Young dijo: “Ford te mantiene en período de prueba durante dos años como temporario. Esto tiene que terminar. Soy un hombre de 58 años de edad y ¿quieres que trabaje por 16 dólares la hora y algo de cambio? Mi hijo gana más que yo. Eso me lastima el alma y el orgullo”.

“A Ford no le importa la seguridad en el trabajo”, dijo Denise Brown, con 20 años en la planta. “Solían darnos cinco minutos pagados de estiramiento antes de que comenzara la línea de ensamblado. Lo eliminaron, diciendo que le quita demasiado tiempo a la producción. En consecuencia, las lesiones han aumentado. He tenido seis cirugías relacionadas con el trabajo”.

Juez declara culpable a Trump, le niega un juicio

Viene de la portada

que fueron víctimas de un “delito”. Todos se beneficiaron de las transacciones.

Aunque Trump tiene derecho a apelar la decisión de Engoron, el juez y James están procediendo en base a la decisión. Lo que está por decidirse ahora es la magnitud de las sanciones.

Engoron emitió el fallo pese a que en junio un panel de apelaciones concluyó que el plazo de prescripción parece haber expirado para varios de los cargos. El tribunal ordenó a Engoron que le diera seguimiento a sus conclusiones.

Pero se negó a hacerlo y rechazó la



Militante/Salm Kolis

Coreando, “¿No acuerdo? ¡No ruedas!” miembros del Local 551 del UAW se manifestaron el 7 de octubre en su sede en Chicago. Los 4,600 trabajadores de Ford salieron en huelga el 29 de septiembre elevando el total de huelguistas contra las “Tres Grandes” a 25 mil en 21 estados.

PST divulga verdad sobre guerra de Hamás contra los judíos, impulsa luchas obreras en Estados Unidos

POR VIVIAN SAHNER

El Partido Socialista de los Trabajadores y las Ligas Comunistas en Canadá, Australia y el Reino Unido están explicando por qué se debe defender a Israel como refugio para los judíos y por qué se debe combatir toda forma de persecución antisemita. En las puertas de las casas de trabajadores, en manifestaciones, líneas de piquetes y con las campañas electorales y los programas del Militant Labor Forum, los miembros del partido están discutiendo por qué la lucha de la clase trabajadora para tomar el poder es el único camino a seguir.

“No hacemos concesiones al odio contra los judíos. Esta es una cuestión de vida o muerte para la clase trabajadora mundial”, dijo Lisa Potash, candidata del PST al Congreso, en un foro el 8 de octubre en Atlanta. “La única solución es construir una dirección proletaria revolucionaria en esos países, aquí y en todo el mundo”.

Los miembros del PST presentaron ese curso a los participantes en las dos manifestaciones realizadas simultáneamente en Times Square, Nueva York, una en defensa del derecho de Israel a

existir y la otra para celebrar el ataque terrorista de Hamas del 8 de octubre.

El *New York Jewish Week* informó que “algunos de los asistentes dijeron que apoyaban el socialismo pero que se oponían al ataque de Hamas contra los israelíes y habían venido para dar a conocer sus perspectivas”. Lea Sherman, candidata del PST a la Asamblea General de Nueva Jersey, dijo al periódico: “¿Se puede alguna vez justificar ataques contra objetivos civiles? Nunca. Los socialistas nos oponemos al antisemitismo y al odio contra los judíos. Esto no tiene nada que ver con el socialismo”.

Al final de la segunda semana de la campaña internacional de ocho semanas para vender 1,350 suscripciones al *Militante* y 1,350 libros por dirigentes del PST y otros revolucionarios, se habían vendido 467 suscripciones y 616 libros. Se están empezando a recibir contribuciones para el fondo anual de construcción del partido del PST de 140 mil dólares.

Para participar en la campaña, póngase en contacto con las ramas del partido de las listadas en la página 4.

petición de Trump de aplazar el juicio hasta que se decidieran los cargos que realmente enfrenta.

Una pieza central del fallo de Engoron se basa en una tasación fiscal hecha por el condado de Palm Beach que valoró la propiedad de Trump en Mar-a-Lago en 18 millones de dólares, muy por debajo del valor estimado por Trump de entre 400 y 600 millones de dólares. Pero Lee Allen Schulz, agente inmobiliario de Palm Beach, y otros agentes de esa localidad cuestionaron las cifras del juez.

“Hablé con mis tasadores de bienes inmuebles”, dijo Schulz a la prensa, y “pensaron que la cifra de 18 millones de dólares era ridícula”. La propiedad, valorada por la revista *Forbes* en 160 millones de dólares en 2018, tiene 128 habitaciones, un salón de baile de 20 mil pies cuadrados, pistas de tenis, una piscina y playa a los dos lados de la isla.

El juez se sintió tan avergonzado por la publicidad ridiculizando su decisión que empezó el juicio del 2 de octubre diciendo: “Por favor, prensa, dejen de decir que lo valoré en 18 millones de dólares”.

Así que Trump fue declarado culpable de un “delito” en el que no hay víctimas y en el que un tribunal superior dijo que el plazo de prescripción probablemente ha vencido. Y todo *sin derecho* a un juicio.

Millones de trabajadores saben por propia experiencia que el derecho a un juicio con jurado y la presunción de inocencia están constantemente amenazados. Fiscales agresivos y jueces complacientes presionan a los trabajadores para que se declaren culpables, amenazándoles con sentencias más severas si el caso llega a juicio. Más del 90% de los procesos penales terminan con una declaración de culpabilidad negociada. Trump se negó a declararse culpable, pero de todos modos se le denegó el derecho a un juicio.

Por si fuera poco, Engoron sancionó a algunos de los abogados de Trump con una multa de 7,500 dólares a cada uno acusándolos de seguir utilizando argumentos que ya había rechazado.

Demócratas destrozan derechos

En su intento de manipular las elecciones de 2024 a favor de Biden, fiscales del Partido Demócrata están presentando cuatro cargos penales contra Trump. Entre ellos el de chantaje presentado por el fiscal de distrito del condado de Fulton, Georgia, Fani Willis, contra el expresidente y otras

18 personas. Las leyes RICO han sido usadas durante décadas en casos amañados contra sindicalistas.

Willis afirma que en este tipo de casos de conspiración, ella “no tiene que probar todos, o *ninguno*, de los actos manifiestos atribuidos al acusado para lograr una condena”.

Según las leyes RICO, dice ella, lo que se acusa no es un “acto manifiesto, sino la ‘presunta asociación del acusado con la conspiración’”. La ambigüedad de la acusación hace casi imposible que los acusados puedan defenderse, asestando un duro golpe a sus derechos básicos y a los derechos del pueblo trabajador.

Dos de los otros tres casos contra Trump implican procesamientos federales presentados por el fiscal especial del Departamento de Justicia, Jack Smith, uno en Florida y otro en Washington.

El cuarto caso es la continua persecución por el fiscal de Nueva York, Alvin Bragg, que acusa a Trump de falsificar registros comerciales para encubrir otros delitos de los que no está acusado. Bragg insiste en que la ley de Nueva York no exige que se especifiquen los cargos.

El procesamiento por Smith en Washington, es noticia porque le exige a la juez Tanya Chutkan que imponga un orden de silencio contra Trump, impidiendo que el candidato presidencial hable públicamente sobre el juez, los fiscales, el jurado o los testigos en su contra.

Incluso el *New York Times*, que odia a Trump y que normalmente no tiene reparos en desvirtuar la Constitución para atacarlo, ha tenido que admitir que la moción de Smith “presenta un conflicto espinoso” que implica “sus derechos de la Primera Enmienda”.

La defensa de las libertades políticas es vital, tanto si se trata de un ataque contra un político capitalista como Trump, o un trabajador. Salvaguardar los derechos es crucial para construir sindicatos, hacer campaña contra el embargo de Washington a Cuba y protestar contra sus preparativos para más guerras. Los trabajadores usamos estas protecciones cada vez que nos pronunciamos sobre cuestiones políticas a favor de nuestros propio interés de clase.

Vea página 7 para lista de programas del MILITANT LABOR FORUM
¡No al odio contra los judíos! ¡Defienda derecho de Israel a existir como refugio para los judíos!
El movimiento obrero debe condenar la masacre de judíos en Israel por Hamás

SUSCRIBASE A:
EL MILITANTE
Ver anuncio en la página 2